

Toller Erfolg für Mathematik-Talent

Mit Mario Mühlböck vom BORG Grieskirchen muss man einfach rechnen! Beim diesjährigen oö Wettbewerb "Känguru der Mathematik" für SchülerInnen und Schüler belegte Mario Mühlböck vom BORG Grieskirchen in der Kategorie STUDENT (für die 8. Klassen AHS und die 4. und 5. Jahrgänge der BHS) den unangefochtenen ersten Platz und ließ dabei alle seine Konkurrenten weit hinter sich. Zusätzlich holte er sich noch beim Bundeswettbewerb den bemerkenswerten 2. Platz.

Neben umfangreichen mathematischen Kenntnissen müssen bei diesen Wettbewerben auch besondere logische Fähigkeiten unter Beweis gestellt werden. Für Mario ist das alles kein Problem und das zeigte er nun schon zum zweiten Mal mit dem Sieg in seiner Alterskategorie vor der sehr harten Konkurrenz aus AHS und BHS. Das Tüfteln und die Mathematik allgemein liegen ihm sehr und so ist für ihn auch sein weiterer Weg Richtung Studium in diesem Bereich nach der Reifeprüfung, die er gerade absolviert, ganz klar.



Bildquelle: http://www.edugroup.at/typo3temp/pics/___c966d9ecce.jpg

**Herzliche Gratulation zu deinen tollen Leistungen
und weiterhin viel Erfolg!**